

**ANALISIS MANAJEMEN FUNDRAISING DANA ZAKAT,
INFAQ DAN SEDEKAH (ZIS)
(STUDI KASUS JPZIS “YAYASAN SEDEKAH JAMAA’AH”
PATI)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)**

Oleh:

**Ulifah Septiani Ningrum
NIM. 1820410003**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Ulifah Septiani Ningrum
NIM : 1820410003
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Zakat dan Wakaf
Judul Skripsi : Analisis Manajemen Fundraising Dana Zakat, Infaq Dan Sedekah (ZIS)
(Studi Kasus JPZIS “Yayasan Sedekah Jamaa’ah” Pati)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Mei 2023 sampai dengan 27 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 27 Juli 2023
Pembimbing,

Moh. Nurul Qomar, M.El.
NIP.198403162018011001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: febi@iainkudus.ac.id,
febi@iainkudus@gmail.com, website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : **Ulifah Septiani Ningrum**
 NIM : **1820410003**
 Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
 Prodi : **Manajemen Zakat Wakaf**
 Judul : **Analisis Manajemen Fundraising Dana Zakat, Infaq Dan Sedekah (ZIS) (Studi Kasus JPZIS "Yayasan Sedekah Jamaa'ah" Pati)**

Telah diujikan pada tanggal **1 Desember 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	8 Desember 2023	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA</u> NIP. 199112052018011002 Ketua/Penguji II	13 Desember 2023	
<u>Ita Rakhmawati, M.Si.</u> NIP. 198604182020122007 Sekretaris/Penguji III	19 Desember 2023	
Moh. Nurul Qomar, M.El. NIP. 198403162018011001 Dosen Pembimbing	19 Desember 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	18 Desember 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Ulifah Septiani Ningrum

NIM : 1820410003

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juli 2023

Yang menyatakan,



Ulifah Septiani Ningrum

NIM. 1820410003

MOTTO

“Pengetahuan yang baik adalah yang memberikan manfaat, bukan hanya diingat.”

Imam Syafi’I

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ ١٣٩

Artinya : Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman.

(QS. Ali Imron : Ayat 139)¹



¹ Alqur'an, Ali Imron ayat 139, Alquran Tajwid dan Terjemah (Bandung: Departemen Agama RI, CV Penerbit Diponegoro, 2010), 68

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbilalamin, segala puji bagi Allah SWT dengan segala rahmat dan karunia-Nya yang sudah memberikan kekuatan serta kemudahan dalam penelitian ini. Peneliti mengucapkan terima kasih yang 11 hari besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan selalu mendoakan serta memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini. Skripsi ini penulis persembahkan kepada :

1. Kedua orangtuaku. Ayahanda Kusnan dan Ibunda Sutami tercinta yang senantiasa mendukung, mendidik dan medoakan disetiap langkahku selama ini.
2. Saudaraku Adik Tercinta Ahmad Chumaidi Azharie yang selalu jadi alasan untuk tidak gagal dalam membanggakan kedua orangtua.
3. Untuk calon suamiku saudara Ricky Utma yang selalu memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini
4. Sahabatku Desy Eka Widiastuti dan Junnatun Muhassonah yang telah memberi warna dalam hidup dan menjadi teman dalam suka dan duka
5. Bapak Moh. Nurul Qomar, M.El., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Dan tentunya semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

KATA PENGANTAR

Segala puji atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang telah mengajarkan risalah kebenaran di muka bumi ini. Skripsi yang berjudul **:"Analisis Manajemen Fundraising Dana Zakat, Infaq, Dan Sedekah (ZIS) (Studi Kasus JPZIS "Yayasan Sedekah Jama'ah" Pati)"**, ini ditulis untuk salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf di IAIN Kudus.

Pada kesempatan yang baik ini, izinkanlah penulis menyampaikan ucapan hormat dan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi ini.
3. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Moh. Nurul Qomar, M.El., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Kepada Seluruh Amil dan Pimpinan JPZIS SEJAM dan LAZIZNU Pati yang telah meluangkan waktunya serata memberikan informasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Kepada Ayah dan Ibu serta adik tercinta yang selama ini telah mencurahkan doa serta dukungan yang amat besar dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Kepada kedua sahabat seperjuanganku Junnatun Muhasonah dan Desy Eka Widiastuti yang selama ini telah mendukung dan memberikan motivasi untuk membantuku menyelesaikan skripsi ini.
9. Dan semua pihak yang tak dapat disebutkan satu per satu, sahabat-sahabatku yang telah terlibat dalam menyelesaikan skripsi ini, dan

teman-temanku kelas MZW-A angkatan 2018 yang telah banyak menemani hari-hariku di kampus tercinta IAIN Kudus yang tercinta, saya ucapkan terima kasih.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna baik bentuk, isi maupun teknik penyajiannya. Namun, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya. Aamiin.

